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VERBALE DELLA CONSULTA 3B 
RIUNIONE DEL 25 OTTOBRE 2023 

 
La Consulta 3B si è riunita in seduta pubblica, in presenza, nella sala “E. Ferazza” al primo piano del 
Centro Civico di via Boccaccio n° 90, mercoledì 25 ottobre 2023 alle ore 20.45. 
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 
Presente 

Assente 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Brahim Azakay X   
Casetto Fabio - Presidente X   
De Antoni Mattia X   
La Caria Mariapaola - Vice Presidente  X  
Mazzucato Franco X   
Meo Barbara X   
Moressa Iole X   
Padrini Roberto X   
Siciliano Giuseppe Maria X   
Soncin Enrico X   
Buso Daniele - Vice Presidente (minoranza)  X  
Corbo Antonio X   
Grigoletto Paolo  X  
Ravazzolo Alessandro X   
Rizzato Andrea X   
Varricchio Enrico  X  

 
Il Presidente, verificato il raggiungimento del numero legale dei consultieri presenti, apre la seduta e 
chiede al Consultiere Mattia De Antoni – che accetta – la disponibilità alla stesura del verbale che 
sarà sintetico. 
Si passa alla trattazione dei punti all’ordine del giorno. 
Il Presidente presenta il sommario dei punti all’ordine del giorno: 
1. INTERVENTO DELL’ASSESSORA AL DECENTRAMENTO FRANCESCA BENCIOLINI 

SUL BILANCIO PARTECIPATO 2024. 
2. RESOCONTO DEGLI ULTIMI INCONTRI TENUTI DALLA PRESIDENZA CON 

L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE E SOGGETTI SUL TERRITORIO. 
3. PRESENTAZIONE DELL’ASSOCIAZIONE “AMICI DI SAN CAMILLO” OPERANTE SUL 

TERRITORIO. 
4. PAROLA AI CITTADINI – SPAZIO AGLI INTERVENTI DEL PUBBLICO. 
5. NOTIZIE DAL TERRITORIO E COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA. 
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1. Intervento dell’Assessora al Decentramento Francesca Benciolini 
sul Bilancio Partecipato 2024. 

Il Presidente Casetto ringrazia l’Ass. Francesca Benciolini e la Cooperativa “Il Sestante” per l’invito 
e passa subito loro la parola per introdurci al Bilancio Partecipato 2024. 
L’Ass. Benciolini comunica l’importanza di avviare fin da subito il percorso per il Bilancio 
Partecipato 2024, anche attraverso l’attività delle Consulte di Quartiere, al fine di accelerare il più 
possibile le tempistiche per la sua predisposizione e approvazione. 
Intervengono Anna Sartori e Cristina Iosa, psicologhe di comunità della Cooperativa “Il Sestante” 
che accompagneranno le Consulte nelle attività di predisposizione del Bilancio Partecipato. 
Per il 2024 non vi sarà la consultazione tramite questionari somministrati ai cittadini, ma si partirà 
dai Tavoli Tematici. L’iter sarà dunque articolato nelle seguenti fasi: 

− lavoro nei tavoli tematici; 
− verifica fattibilità tecnica e politica con assessori; 
− approvazione in consulta; 
− passaggio uffici competenti; 
− pubblicazione bandi (inizio 2024); 
− comunicazione risultati (marzo 2024); 
− realizzazione iniziative (entro la fine del 2024). 

Come per il 2023, il budget a disposizione sarà di Euro 35.000, di cui Euro 3.000 potranno essere 
oggetto di contributi diretti ed i restanti potranno essere destinati all’acquisto di beni o all’erogazione 
di servizi. 
Saranno coinvolti tutti i settori in sinergia con l’assessore di riferimento e il relativo ufficio tecnico, 
ad eccezione del settore Lavori Pubblici; per il Settore Verde, invece, il budget minimo degli 
interventi ammonterà ad Euro 15.000. 
A chiusura dell’intervento, il Presidente ricorda che il Tavolo Comunità della Consulta 3B, di cui è 
referente il Consultiere Enrico Soncin, si ritroverà giovedì 9 novembre 2023, ad ore 20:30. 
 

2. Resoconto degli ultimi incontri tenuti dalla Presidenza con 
l’Amministrazione comunale e soggetti sul territorio. 

Il Presidente Casetto riferisce circa l’attività svolta nell’ultimo mese.  
Alla luce dell’ultima riunione della Consulta del 21 settembre scorso con la presenza del vicesindaco 
Micalizzi, si sono organizzati e tenuti alcuni importanti incontri sul territorio atti a portare avanti le 
istanze e progettare in maniera partecipata il nostro territorio. 
Il primo incontro s’è tenuto il 26 settembre in Parrocchia San Camillo con la presenza del 
vicepresidente di Minoranza Daniele Buso, del nuovo Parroco don Donato Cauzzo e dell’Arch. 
Alberto Marescotti del Comune di Padova. L’oggetto era: creazione della piazzetta San Camillo 
mediante abbattimento del muro del sagrato e ridefinizione degli spazi circostanti (con l’auspicata 
rimozione dell’edicola ex “Giorgio”). L’Arch. Marescotti ha mostrato delle bozze di come potrebbe 
essere trasformata l’area, il parroco è assolutamente favorevole all’idea anche alla luce delle parole 
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del Papa Francesco circa l’apertura della chiesa. Nei prossimi mesi verrà predisposto il progetto 
definitivo che verrà messo a bando PNRR in un progetto più ampio di realizzazione di ben 12 piazze. 
Mercoledì scorso, col Vicesindaco Andrea Micalizzi e l’Ing. Massimo Benvenuti (Capo Servizio 
Opere Infrastrutturali Settore LL.PP.) abbiamo effettuato un sopralluogo proprio a San Camillo per 
discutere sia del progetto e sia del problema del “parcheggio selvaggio” ad opera degli ospedalieri. 
Ci siamo poi spostati in Via Vigonovese per il problema segnalato da alcuni cittadini relativamente 
alla pericolosità della pista ciclabile, ed è stato deciso di potenziare la segnaletica orizzontale e 
verticale. Infine, il giro s’è concluso a Cà Nordio nel punto su via Asconio Pediano dove verrà 
installata la sbarra per segnare il punto e definire gli ultimi dettagli. 
Per l’ultimo incontro, quello con l’Ass. Bressa, il Presidente cede la parola al Consultiere Enrico 
Soncin, il quale riferisce che, a seguito di varie interlocuzioni con alcuni commercianti attivi nel 
quartiere della Consulta, è emersa in particolare la volontà di creare una forma di aggregazione fra 
alcune “botteghe” della zona Forcellini, al fine di implementare le sinergie fra i vari esercenti; sono 
inoltre emersi alcuni temi relativamente al progetto di sviluppo e ampliamento del Parco Iris, in 
relazione ai quali l’Ass. Bressa si è reso disponibile a partecipare ad una delle prossime sedute della 
Consulta per discuterne più approfonditamente. 
 

3. Presentazione dell’Associazione “Amici di San Camillo” operante 
sul territorio. 

Il Presidente rende edotta l’assemblea che, nell’ottica di far conoscere le realtà che operano sul nostro 
territorio e metterle in comunicazione tra loro (creare reti sociali), ha già avviato da tempo un percorso 
di presentazione di queste realtà all’interno delle sedute della Consulta.  
Cede, pertanto, la parola a Fiorenzo Andrian, presidente dell’Associazione “Amici di San Camillo”, 
associazione iscritta al Registro Unico Nazionale del Terzo Settore. 
L’Associazione “Amici di San Camillo”, che opera nella zona del vicariato di San Prosdocimo e nel 
territorio della Consulta, nasce in forma spontanea agli inizi degli anni 90 per far fronte alla sempre 
maggiore richiesta di ospitalità da parte dei familiari di malati provenienti da fuori regione ricoverati 
nelle strutture ospedaliere di Padova. L’idea nacque da alcuni parrocchiani che iniziarono mettendo a 
disposizione dei parenti dei malati stanze della propria abitazione. Nel 1998 è stata costituita 
formalmente l’Associazione, che nel corso degli anni ha gradatamente incrementato la propria 
attività, ponendosi come obiettivo l’aiuto, in qualsiasi forma, in favore delle persone fragili e 
bisognose. 
Attualmente l’Associazione è attiva su più fronti: 
 gestione di cinque appartamenti adibiti a casa di accoglienza per i familiari dei malati in cura 

presso le strutture ospedaliere padovane, provenienti da fuori provincia; 
 volontariato presso l’Ospedale di Padova (soprattutto in Pediatria) per compagnia ai bambini 

ricoverati in sostituzione dei familiari; 
 assistenza e compagnia ad anziani soli, sia nelle proprie abitazioni che in strutture dedicate 

(O.I.C. Nazareth); 
 assistenza alimentare con consegna di pacco alimentare mensile a circa 150 persone bisognose 

distribuite in circa 40 nuclei familiari; 
 contributo a persone in difficoltà sul pagamento di bollette, spese scolastiche e/o similari. 
Sono regolarmente iscritti al registro Comunale delle associazioni di volontariato e, dal 2021, sono 
migrati dal Registro Regionale al RUNTS (Registro Unico Nazionale del Terzo Settore) a seguito 
dell’entrata in vigore della riforma del Terzo Settore. 
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Ad oggi l’Associazione consta di circa 100 associati, 60 volontari attivi (di cui una ventina di donne 
che operano nel settore ospedaliero nel reparto di pediatria), gestisce cinque appartamenti ed è inoltre 
accreditata presso il Banco Alimentare, in collaborazione del quale garantisce agli assistiti un pacco 
mensile di alimenti di prima necessità. 
Sono naturalmente disponibili ad esaminare per eventuale aiuto qualsiasi situazione di disagio che 
venisse sottoposta, e ad accogliere chiunque volesse diventare volontario/a dell’Associazione. 
 

4. Parola ai cittadini - Spazio agli interventi del pubblico. 
 
Il Presidente Casetto dà la parola al pubblico per interventi. 
Dal pubblico, un membro del Comitato Granze segnala che il 26 ottobre ad ore 21:00 in sala Cossetto 
(Via Beffagna), si terrà un’interessante presentazione sul tema delle cd. “Isole di Calore”. 
Vengono inoltre chieste precisazioni in ordine al progetto relativo alla Parrocchia di San Camillo. Al 
riguardo, il Presidente Casetto spiega che l’obiettivo è quello di abbattere il muro del sagrato, ridare 
centralità alla piazza e valorizzare gli spazi edificabili dell’edicola ex “Giorgio”. 
Un membro della cooperativa sociale onlus Eiteam riferisce che alla Levi Civita partirà, in 
collaborazione con la Pallacanestro Camin, un progetto di Basket inclusivo (Baskin) destinato a tutti 
i ragazzi, in particolar modo ai ragazzi affetti da disabilità. 
Il Consultiere Rizzato segnala che l’evento Across the University, svoltosi presso il Parco Iris, non 
era stato anticipato alla Consulta 3B e che, nonostante l'estremo interesse dei temi trattati e la buona 
organizzazione, molta parte della Comunità ha "subito" l'evento, probabilmente non essendone stata 
informata, invece di poterlo vivere attivamente ed apprezzare con la partecipazione. Al riguardo, 
l’Ass. Benciolini suggerisce un incontro tra i Presidenti delle Consulte e la Pro Rettrice alla Terza 
Missione e ai Rapporti col Territorio Monica Fedeli per un coordinamento in merito agli eventi 
organizzati con l’Università. 
Inoltre, il Consultiere Rizzato chiede che nel prossimo Tavolo Territorio vengano trattati alcuni temi 
inerenti al territorio già segnalati dalla Minoranza, in particolare la manutenzione delle strade, la 
viabilità ed i marciapiedi. 
L’Ass. Benciolini segnala che una parte del bilancio partecipato potrà essere eventualmente dedicata 
ai più giovani (ad es. gli alunni delle scuole medie e superiori) per coinvolgerli direttamente e chiedere 
loro come vorrebbero investire nel quartiere le somme messe a disposizione. 
Il Consultiere Mazzucato, infine, chiede delucidazioni in ordine all’abbattimento dell’albero secolare 
sito in via Vigonovese (Camin); al riguardo, l’Ass. Benciolini, pur non appartenendo la materia al 
proprio Settore di competenza, evidenzia che l’iter per l’abbattimento di un albero dev’essere 
preceduto da una perizia tecnica che ne verifichi le condizioni di sicurezza ed invita pertanto a 
consultare tale documento per conoscere le motivazioni a fondamento di tale decisione. 
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5. Notizie dal Territorio e Comunicazioni della Presidenza. 
 
ANAGRAFE: 
Il Presidente Fabio Casetto ricorda che dal 5 giugno è operativo lo sportello Anagrafe che ha ufficio 
proprio qui al piano terra, dove è altresì operativo anche il servizio di rilascio dello SPID. 
 
EVENTI: 
Per tutti gli altri eventi consultare la pagina Facebook della Consulta nella quale vengono pubblicate 
le iniziative territoriali che ci vengono segnalate/proposte. 
Si ricorda che la Consulta richiede a cittadini e associazioni di comunicare le iniziative sul territorio 
(con una mail a consulta3b@comune.padova.it) e si impegna, per quanto possibile, a promuoverle 
via Facebook e via e-mail. 
È sempre attivo lo sportello di ascolto ogni martedì mattina dalle 10.00 alle 12.00, tranne in agosto, 
nella saletta al piano terra del centro civico di via Boccaccio n°80. 
La prossima Consulta si terrà indicativamente giovedì 23 novembre alle ore 20:45 nella sala che verrà 
comunicata in seguito nella convocazione. 
 
La seduta si conclude alle ore 22:35. 
 
 
 Il Segretario Verbalizzante Il Presidente 
 Mattia de Antoni Fabio Casetto 
 

mailto:consulta3b@comune.padova.it

